

Compromís realiza una propuesta para mantener el Pepico Amat como una zona para el deporte

19/02/2015



El grupo Compromís Elda ha presentado esta mañana un proyecto para mantener el Pepico Amat como "un espacio abierto a la ciudadanía para practicar deporte y disfrutar de actos culturales al aire libre", según Manuel Ibáñez, candidato a la alcaldía del grupo. Esta propuesta, que ha sido realizada por la propia agrupación, contempla el convertir el campo anexo de tierra y el de césped en un complejo deportivo.

José Joaquín García, portavoz de Compromís, ha

explicado que "la zona de césped se utilizaría como parque público, para conciertos y actividades similares, en la zona del campo anexo se instalarían varias pistas de deporte y el pabellón polideportivo antiguo se derribaría si fuese más caro el rehabilitarlo para su adecuado uso". García ha señalado que "se estima que se podría hacer con un coste 400.000 euros, un tercio de lo presupuestado para la Plaza Castelar", y ha añadido que "nuestra propuesta plantea reutilizar y conservar gran

